
 

北海道ブロック 

代表理事 

江戸 雅夫 

１５年度北海道ブロック代表理事として北海道商工会議所

青年部連合会 1012 名の会員の方々はもとより商青連の役員

の方々から何かと御協力、御支援をいただき心より感謝いたし

ます。 

また、商青連正副会長、専務理事、そして各委員会委員長、

委員の皆様におかれましては 1 年間責務とはいえ、その活動

ぶりを頭の下がる思いで拝見しております。 

私はこの１年間経験させていただいた様々の事を生かし公

私にわたり、ひとまわり大きいな人間になれるよう気持ちを引

き締めて活動していこうと思っています。 

私にとってのこの１年は充実したものでした。改めましてお

世話になりました。15 年度役員の皆様が夫々の地域で御活躍

されますことをご期待申し上げております。皆様お元気で！

 

 

 

一年を振り返って

 

東北ブロックにおいては、９９９月月月ににに開開開催催催しししたたた東東東北ブロック大会

気仙沼大会をはじめ、各単会・・・地地地域域域ををを結結結んんんだだだ４４４つつつの連携軸事業

もすべて成功裡に開開開催催催するるるここことが出来ました。 

全事業とも業務に携携携わわわっっったたたメンバーの努力の賜物であるこ

とは言うまでもありません。 

また、ご協力力力ををを頂頂頂きききました皆皆皆さささままま方方方へへへ感感感謝謝謝するとともに改め

て御礼を申し上げます。 

１年間お世世世話話話になりありがとうございました。 

関東ブロック 

代表理事 

小暮 達也 

東北ブロック 

代表理事 

坪井 大雄 

平成１３年春の第一回関東ブロック総会（沼津）から実質自分のブロ代としての仕事

がはじまりました。そして秋のブロック大会（沼津）から本格スタート、今から思うと

今日までの一年九ヶ月は、長いようで短いような歳月でした。 

年明けからはじまった県連内単会のキャラバン、四月からのブロック内キャラバン、

思い起こすといろいろな地を訪れることができた貴重な体験でした。そして早くも春の

総会、嵐嵐嵐のなかでしたが、思い出深い総会ができました。お越しになった商青連・各地

会長・メンバーには大変感謝申し上げたいと思います。 

それから三ヶ月、いよいよ本番のブロック大会、１,１００名のメンバーには我が館林

におおお越越越しししいただき、ゴルフ大会・ボーリング大会・第二回総会・前泊者懇親会・萩原健

司氏の基調講演をはじめ分科会（六分科会）・記念式典・中曽根康弘元内閣総理大臣の記

念講演・最後に大懇親会とハードな二日間の日程にもお付き合いをいただき館林のメン

バー全員心から感謝いたしております。 

そして全国のブロック大会巡り、全国のＹＥＧメンバーの熱気が感じられるひと時で

した。 

米米米子子子ののの全全全国国国大大大会会会・福井の全国会長研修会設営ご苦労様でした。今まで述べましたが、

この一年間の体験は何事にも勝る素晴らしいものとなりました。最後に正副会長をはじ

め商青連の皆さん・事務局の皆さん・関東ブロックをはじめ全国のＹＥＧメンバーには

心より感謝申し上げ、報告とさせていただきます。「ありがとうございました。」 


